

Zeitschrift: Suisse magazine = Swiss magazine

Herausgeber: Suisse magazine

Band: - (2008)

Heft: 225-226

Vorwort: Éditorial

Autor: Alliaume, Philippe

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Editorial

Une fois n'est pas coutume, je ne vais pas vous parler de sujets qui sont dans le magazine, mais d'autres qui auraient aussi mérité d'y être.

Cette fin de semaine, l'Amicale helvétique tourangelle organise le congrès du demi-siècle de l'UASF, congrès où seront probablement débattues les prochaines votations fédérales, portant notamment sur la naturalisation par les urnes, sujet toujours brûlant en Suisse. Il éclipse d'ailleurs la énième votation sur l'assurance maladie, et une initiative dite « muselière » visant à demander aux autorités de moins s'exprimer au moment des votations. Pour nous qui vivons parfois en « Bling-Blingie », l'initiative ne manque pas de sel.

Notre pays de résidence reçoit également en ce moment la visite de l'« icône ». Toujours à la pointe de l'info, nous l'avons photographiée pour vous devant le Conseil d'Etat avant même qu'elle soit dévoilée, mais nous



vous invitons à venir découvrir cette création moderne qui sillonne l'Europe pour encourager le plus grand nombre à profiter de l'Eurofoot en Suisse. Souhaitons que cette icône nous porte chance, car une autre de nos ex-icônes, l'UBS, est bien pâle en ce moment. Certes tout le secteur bancaire est en crise mais ce géant suisse traverse une crise, elle aussi géante. Sport et finances, deux sujets pas si éloignés l'un de l'autre si on regarde la triste aventure de la Coupe de l'America.

Certes le Yachting a une longue tradition – anglo-saxonne à l'origine – de régler autant de problèmes devant les tribunaux que sur les plans d'eau, mais là, le tenant de la coupe et le challenger rivalisent de régates au tribunal. Tout est bon pour tenter de piéger l'adversaire dans une débauche de procédures où le sport n'a plus sa place.

Quant à votre petit magazine, soumis lui aussi aux aléas de la vie de l'entreprise, il fait courageusement face à une logeuse qui ne rêve que de le voir partir (ne vous inquiétez pas, si nous déménageons, nous vous le ferons savoir), change par ailleurs de siège social (ce qui ne change rien pour vous) et accueille ce bimestre une nouvelle équipe de maquettage, qui a su reprendre au pied levé une mise en page que notre fidèle Gérard n'était plus en mesure de faire.

Bonne lecture, bon début d'été et à très bientôt.

PHILIPPE ALLIAUME

INFOSPLUSABONNEMENTS

Depuis janvier 2007, vos abonnements sont gérés par :

NPAI SUISSE MAGAZINE, 26 bis rue Kléber, 93100 Montreuil - Tél. : 01 43 60 21 60

Nous en profitons pour remercier vivement ceux d'entre vous qui ont abonné leurs enfants ou petits-enfants et contribué ainsi à la diffusion de Suisse Magazine.

Vous pouvez obtenir tous renseignements sur votre abonnement au 01 43 60 21 60

FORMULAIRE D'ABONNEMENT

Nom Prénom

Adresse

Code postal Ville

Signature

Au prix de : 1 an 47 € 2 ans 84 €

Abonnement de soutien 70 €

Étranger/Par avion/... : nous consulter

Règlement par chèque bancaire ou postal, libellé à l'ordre de : **SUISSE MAGAZINE**

À renvoyer à : **NPAI SUISSE MAGAZINE - 26 Bis rue Kléber - 93100 Montreuil**

SMAG